

#BADEN-WÜRTTEMBERG 18. März 2021

Aktionstag der Geschäftsstelle Stuttgart

Am 17. März 2021 veranstalteten wir im Creilsheim am Bahnhof einen Aktionstag.



Zur Unterstützung kamen auch Kollegen aus Bayern, da schon bald auch im Bayern die Go-Ahead ihre Strecken fährt. Hier haben wir Gespräche mit den Kolleginnen und Kollegen von Go-Ahead geführt. Sie erhielten Info-Tüten mit Informationsmaterial der EVG Leistungen, sowie etwas Nervennahrung.

Selbstverständlich alles unter Einhaltung der aktuellen Corona-Auflagen. Viele Fragen konnten beantwortet werden und dass ein oder andere neue Mitglied gewonnen werden.

WIR leben Gemeinschaft auch in schweren Zeiten!



[Alle Bilder anzeigen »](#)